Singener Radball-Nachwuchs sichert Platz 5

Vergangenen Samstag fand in der Radsporthalle in Konstanz der 3. Spieltag zur Verbandsrunde im Radball für den Nachwuchs statt. Die Singener Radballer wurden vertreten durch Jason Richmond als Tormann und Timon Beuscher als Feldspieler. Der erste Gegner war Konstanz 1 und nach anfänglichen Schwierigkeiten in dieser Konstellation fanden sich Beuscher/Richmond dann doch gut in das Spiel und siegten verdient mit einem 5:1. Das zweite Spiel ging dann gegen Konstanz 2, die wegen Ihres höheren Alters außer Konkurrenz angetreten sind. Hier hatten die Singener Mühe sich gegen die körperlich überlegenen Konstanzer durchzusetzen und lagen zur Halbzeit mit 0:1 hinten. In die 2. Spielhälfte legte Singen 1 den Respekt komplett ab und Timon Beuscher schoss das Verdiente 1:1. Zum Schluss konnten die Singener sogar noch ein 2. Tor schießen, das aber leider aberkannt wurde, da die reguläre Spielzeit um "eine" Sekunde überzogen war. Somit nur ein 1:1 und ein weiterer Zähler auf dem Punktekonto. Die letzte Partie an diesem Nachmittag ging gegen Wallbach 1, dem Zweitplatzierten in der Liga. Beuscher/Richmond ließen sich aber dadurch nicht beeindrucken und kämpften sich durch die erste Spielhälfte mit einem 0:0. In der zweiten Spielhälfte aber mussten sich Singen 1 dem erfahrenen Team dann doch mit einem 0:3 geschlagen geben. Somit festigt Singen 1 den hervorragenden 5. Platz in der Verbandsliga.

Der nächste Spieltag ist am 09.12.2017 in der Radsporthalle in Singen ab 14:00 Uhr.